
３月定例議会が２月２６日開会となった。 
３月１７日までの２０日間の日程だ。 
２７年度当初予算や２６年度補正予算等 
が審議される。 
一般質問は３月１０・１１・１２の三日間だ。 
今回は選挙が近いせいか質問する議員が 
少なく１６人の予定だ。 
私は今回も一番で１０日に質問に立つ。 
質問は 
 
１．２７年度当初予算について 
２．特殊詐欺事件について 
３．新教育委員会制度について 
     以上 3 点について質問する。 
 
ワールドカップラグビーの開催地が明日 
（２日）の夜に決定する。なんとしても 
熊谷ラグビー場が選ばれてほしい。 
多くの市民が期待を持ってドキドキして 
いることだろう。 
市議会議員の選挙も後２ヶ月を切った。 
１０人位の議員がやめそうだが、定数も 
２減り、新人が１０数人手を上げており 
厳しい戦いとなりそうだ。 
多くのみなさんのご支援を頂き、当選を 
勝ち取り、仕事がしたい。 
ご支援を宜しくお願い致します。 
     

     平成２７年３月 1 日 
      


